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ATA	–	CONSELHO	PARTICIPATIVO	MUNICIPAL	DA	SUBPREFEITURA	M’BOI	MIRIM	–	BIÊNIO	2022/2024

SÃO PAULO, 13 DE MAIO DE 2024.

SUBPREFEITURA M’ BOI MIRIM

17ª REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA – INÍCIO ÀS 18h30 – TÉRMINO 20h55

AOS 13 DE MAIO DE 2024, ÀS 18H30, REUNIRAM-SE NA SALA DE REUNIÃO DA SUBPREFEITURA M’BOI
MIRIM, LOCALIZADA NA AVENIDA GUARAPIRANGA, Nº1695, SÃO PAULO – SP, A CONVITE
DACOORDENADORA MARIA DAS GRAÇAS LI BORGES, OS CONSELHEIROS: MARIA DAS GRAÇAS DA SILVA LI
BORGES (COORDENADORA) JOSÉ VIANÊS DA SILVA (ÍNDIO) (SECRETÁRIO), A INTERLOCUTORA SANDRA
SILVA SEARA E OS CONVIDADOS: MARCELO SIQUEIRA MOREIRA, MARIA DOS ANJOS PIRES DA SILVA,
MARCIA MOURA SOUSA, GENÉSIO DA SILVA, MARIA DE LOURDES BARBOSA MEIRELES (CONSELHEIRA DE
SAÚDE), DALVA MARIA DE OLIVEIRA. NESTA DATA A PEDIDO DA COORDENADORA MARIA DAS GRAÇAS,
FOI LIDA A ATA DO DIA 01 DE ABRIL DE 2024, QUE FOI APROVADA SEM RESSALVAS. NESSE DIA FOI LIDA
POR CADA MUNÍCIPE PRESENTE AS PROPOSTAS DO ORÇAMENTO CIDADÃO PLOA 2025, O SR. MARCELO
EXPLICOU QUE ONDE LE-SE M’BOI MIRIM-CAPÃO PRECISA SER COLOCADO UMA OBSERVAÇÃO QUE O
CAPÃO NÃO FAZ PARTE DA M’BOI MIRIM. DONA LOURDES FALA QUE A PROPOSTA DE LINHAS DE ÔNIBUS
NÃO ENTRA POR SER DO GOVERNO. SR. MARCELO EXPLICA QUE OS CONSELHEIROS PODEM FAZER UM
OFÍCIO ENCAMINHANDO PARA O SÃO PAULO TRANSPORTES. A INTERLOCUTORA SANDRA EXPLICOU QUE
O ORÇAMENTO DA SUBPREFEITURA É PARA OBRAS. FOI ORIENTADO A QUEM COUBER DE DIREITO PEDIR
PARA O SUBPREFEITO INCLUIR NO ORÇAMENTO PRÓPRIO DA SUBPREFEITURA. FORAM APROVADAS AS
PROPOSTAS: 443, 1448, 1458, 1459, 1461, 1463, 1472, 1476, 1802, 1987, 2070, 2082, 2084, 2579 E 2639.
OS CONSELHEIROS FAZER OFÍCIO PARA A PROPOSTA 1473 E 1475 INCLUINDO OS PCD (PESSOAS COM
DEFICIÊNCIA), 1504. OS CONSELHEIROS FAZER UM OFÍCIO PARA SEDUC (SECRETARIA DA EDUCAÇÃO DO
ESTADO DE SÃO PAULO) PARA A PROPOSTA 1614, 2067, 2077, 2078, 2079, 2080, 2081. OFÍCIO PARA O
CET NA PROPOSTA 1641, 2230. SP REGULA PARA PROPOSTA 1648. OFÍCIO PARA OS SMADS (SECRETARIA
MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA E DESENVOLVIMENTO SOCIAL) NAS PROPOSTAS 1692, 1882. FAZER OFÍCIO
PARA SECRETARIA DO ABASTECIMENTO DE SÃO PAULO NAS PROPOSTAS 1957, 2068. FAZER OFÍCIO PARA
SECRETARIA MUNICIPAL DE HABITAÇÃO (SEHAB) NAS PROPOSTAS 2083, 2085, 2189, 2192. FAZER OFÍCIO
PARA A SUBPREFEITURA NAS PROPOSTAS 2087, 2089, 2293. FAZER OFÍCIO PARA A SECRETARIA DA SAÚDE
2160. FAZER OFÍCIO PARA A SEURB (SECRETARIA DE URBANISMO E MEIO AMBIENTE) VIA PROCESSO SEI
(SISTEMA ELETRÔNICO DE INFORMAÇÕES) NAS PROPOSTAS 2189, 2190, 2191, 2579. OBSERVAÇÃO: NO
DIA 18 DE MARÇO DE 2024 COMPARECERAM NA SUBPREFEITURA PARA REUNIÃO DO CONSELHO:
SANDRA SILVA INTERLOCUTORA, MARIA DAS GRAÇAS SILVA LIBORGES COORDENADORA, O SR. JOSÉ
VIANES NÃO COMPARECEU POR MOTIVOS MÉDICOS, MAS JUSTIFICOU SUA FALTA COM ATESTADO
MÉDICO. A INTERLOCUTORA SANDRA SILVA FOI EMBORA, POIS DISSE QUE NÃO HAVIA QUORUM JÁ QUE
SÓ HAVIA UM CONSELHEIRO PRESENTE. OS MUNÍCIPES: DALVA MARIA DE OLIVEIRA, GENÉSIO DA SILVA,
MARCELO SIQUEIRA MOREIRA, MARIA DE LOURDES BARBOSA MEIRELES, ACHAMOS QUE ELA DEVERIA
TER PERMANECIDO NO LOCAL E PARTICIPADO DA REUNIÃO. ESSA É UMA QUESTÃO QUE PRECISA SER
EXPLICADO PARA NÓS, SE EXISTE SÓ DOIS CONSELHEIROS ATUANTES SE UM FALTA NÃO ENTENDO O
PORQUÊ NÃO PODE HAVER A REUNIÃO. NESSE DIA MARCAMOS UMA REUNIÃO PARA O DIA 26 DE
MARÇO DE 2024, PORÉM TEVE QUE SER DESMARCADA, POIS A INTERLOCUTORA SANDRA DA SILVA TEVE
MÉDICO. REMARCAMOS UMA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA PARA O DIA 01 DE ABRIL DE 2024 AS 18H00,

Atos do Executivo nº 956834
Disponibilização: 21/06/2024
Publicação: 21/06/2024

01/07/24, 08:33 SEI/PMSP - 105470269 - Comunicado

https://sei.prefeitura.sp.gov.br/sei/controlador.php?acao=documento_imprimir_web&acao_origem=arvore_visualizar&id_documento=112695614&i… 1/2



PAUTA APROVAÇÃO DA ATA ANTERIOR, APROVAÇÃO DAS 17 PROPOSTAS PARA SER IMPLEMENTADO NOS
(6) SEIS MILHÕES, REVER QUAIS PROPOSTAS VIÁVEIS PELO CPO. NA REUNIÃO DE 19 DE FEVEREIRO DE
2024 FORAM ENCAMINHADAS PARA O CPO AS 17 PROPOSTAS. NO DIA 11 DE DEZEMBRO DE 2023
ENTROU NA CONTA DA SUBPREFEITURA M’BOI MIRIM O VALOR DE R$ 6 MILHÕES. A COORDENADORA
MANDARÁ UMA CARTA A CASA CIVÍL INFORMANDO QUE O CONSELHEIRO FALTOU A REUNIÃO DO
CONSELHO PARTICIPATIVO PELA QUARTA VEZ, CONTANDO ASSIM QUATRO (4) FALTAS CONSECUTIVAS
NÃO JUSTIFICADAS PARA SER PUBLICADA EM DIÁRIO OFICIAL. AGORA O CONSELHO PARTICIPATIVO TEM
APENAS DOIS MEMBROS. NÃO HAVENDO MAIS NADA A SER TRATADO PELO AVANÇAR DO HORÁRIO, DEU
SE POR ENCERRADA ESSA REUNIÃO. LAVROU-SE A PRESENTE ATA, ASSINADA POR MIM, JOSÉ VIANÊS DA
SILVA E A COORDENADORA MARIA DAS GRAÇAS DA SILVA LI BORGES, A REUNIÃO FOI ENCERRADA ÀS
20H55, SUBSCREVO: JOSÉ VIANÊS DA SILVA.

 
 
 

 

  

Sandra Silva Seara
Coordenador(a) I
Em 20/06/2024, às 12:48.

A auten�cidade deste documento pode ser conferida no site h�p://processos.prefeitura.sp.gov.br, informando o
código verificador 105470269 e o código CRC 6EAA8C61.

Referência: Processo nº 6045.2023/0000674-9 SEI nº 105470269

01/07/24, 08:33 SEI/PMSP - 105470269 - Comunicado

https://sei.prefeitura.sp.gov.br/sei/controlador.php?acao=documento_imprimir_web&acao_origem=arvore_visualizar&id_documento=112695614&i… 2/2


